



AGPM
maiz'EUROP'

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 1er mars 2017

L'AGPM interpelle les candidats à la présidentielle

Lors de son Conseil d'Administration l'AGPM a rendu un hommage unanime à Xavier Beulin, à la fois en tant que Syndicaliste, Visionnaire, Agriculteur et surtout en tant qu'Homme dont les combats trouvent un écho particulièrement criant en cette période de campagne électorale.

Au cours de ce Conseil, les administrateurs ont échangé sur les demandes que la maïsiculture française souhaite adresser aux candidats à la fonction de Président de la République.

En plein Salon International de l'Agriculture, force est de constater l'absence de vision défendue par les candidats alors que l'agriculture est une des forces de la France.

Pour l'AGPM, cette vision doit reposer sur la production et la compétitivité des agriculteurs français, contributeurs des filières ancrées dans les territoires. Cela passe par l'innovation et l'investissement ainsi que par une suppression des normes distorsives et le développement d'outils de gestion des risques au premier rang desquels l'irrigation.

« Devant les yeux ébahis des élus politiques qui découvrent avec intérêt les innovations sur l'Odyssée Végétale au SIA, j'insiste sans relâche sur la nécessité des facteurs de production et en particulier l'irrigation afin d'assurer les récoltes et leur qualité. »

Contact Presse : Anne KETTANEH : tél. 06.83.22.05.01 - anne.kettaneh@agpm.com